
Subject: Frage zu Nebenwirkungen
Posted by stef84 on Sat, 16 Jun 2007 17:10:38 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Hallo,

ich hätte mal eine Frage zu einer Nebenwirkung (die vielleicht von Fin kommt).

Ich hatte starke Errektionsprobleme von Finasterid! Daher musste ich es absetzen! Diese haben
sich jetzt aber mittlerweile, auch dank der Tipps von pilos (danke nochmal!), gebessert! Also er
steht wieder    
Gestern wollte mich meine Freundin mit der Hand befriedigen! Das Problem: Mein Penis war
absolut taub! Nach einer Weile hab ich mal "Nachgeprüft ob er überhaupt noch hart ist! War
er sogar! Aber es hat mich gar nicht erregt, geschweige denn das ich gekommen wäre!
Wenn ich 5 gegen Willi spiele geht es eigentlich, also da spüre ich schon was!    
Kann diese "Nebenwirkung" auch von Fin kommen?  Wurde vielleicht schon mal über so etwas
berichtet?
Oder liegt das bei mir an was anders (Nerven"krankheit", falsche Technik meiner Freundin   )

Gruß

Subject: Re: Frage zu Nebenwirkungen
Posted by stef84 on Wed, 20 Jun 2007 16:24:23 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Jungs und Mädels, wie siehts aus?

Hat keiner eine Meinung, Erfahrung oder sonstigen Kommentar hierzu?

Subject: Re: Frage zu Nebenwirkungen
Posted by stussy on Wed, 20 Jun 2007 16:33:40 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

wie lange hattest Fin genommen ?

Habe gelesen das es sich später bei einigen wieder normalisiert hatte...

Bei mir ist es sogar so das ich mehr Lust auf Sex hatte als ich bemerkte das mich andere auf den
verbesserten Status durch FIN angesprochen hatten...

Das selbstbewusstsein ist gestiegen und dadurch mehr Lust...
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Subject: Re: Frage zu Nebenwirkungen
Posted by stef84 on Wed, 20 Jun 2007 16:41:24 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

stussy schrieb am Mit, 20 Juni 2007 18:33wie lange hattest Fin genommen ?

Habe gelesen das es sich später bei einigen wieder normalisiert hatte...

Bei mir ist es sogar so das ich mehr Lust auf Sex hatte als ich bemerkte das mich andere auf den
verbesserten Status durch FIN angesprochen hatten...

Das selbstbewusstsein ist gestiegen und dadurch mehr Lust...

Ich habe 2 Jahre Fin genommen!
Das Problem ist (zum Glück nicht mehr) nicht die Potenz!
Ich hab kein Gefühl in meinem kleinen Freund! Wenn ich ehrlich bin, weiß ich auch nicht ob
das schon mal anders war!
Also Gefühl hab ich schon, er wird nur bei ihr regelrecht taub!
Wurde schon mal über so was berichtet? Über Taubheit?

Das ganze ist nicht sooo schlimm! Immerhin kann wieder richtig poppen         Und das ist das
wichtigste! Ich hatte schon richtig Angst als ich 10 Wochen nach Absetzen immer noch nicht
konnte! Aber jetzt salutiert er wieder   

Subject: Re: Frage zu Nebenwirkungen
Posted by doc_sung on Wed, 20 Jun 2007 19:42:14 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Zitat:

jetzt salutiert er wieder   [/quote]

 ich kann nimmer...mal im ernst, von durch Fin. bedingt betäubten Extremitäten hab ich noch
nie was gehört, vieleicht haste unglücklich gesessen oder gelegen und hast dir was
angeklemmt?   Kann auch sein dass die Erektion so stark war dass die Schwellkörper auf
irgendwelche Nervenenden gedrückt haben...würd erstmal nich drüber nachdenken und
einfach weiter machen   
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Subject: Re: Frage zu Nebenwirkungen
Posted by Mink on Thu, 21 Jun 2007 04:59:13 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Also von regelrechtem Taubheitsgefuehl hab ich noch nicht gehoert. Wenn Du keine
Erektionsprobleme hast, ist das schonmal gut.
Neben diesen, die sich bei mir auch nach den Tips von Pilos (echt, vielen Dank Junge !)
gebessert haben, wuerde ich hoechstens sagen, dass der Orgasmus frueher gefuehlsintensiver
war. Aber richtige Taubheit - also das blieb mir bis jetzt zum Glueck erspart. 

gruss Mink

Subject: Re: Frage zu Nebenwirkungen
Posted by stef84 on Thu, 21 Jun 2007 08:30:30 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

@ mink: Was hast du genommen? Auch cimi und agnus?
Ich muss sagen ich habe erst etwas gestuzt als es geheißen hat, man soll Agnus Castus und
Cimicifuga nehmen!
Medikamente für die Frau in den Wechseljahren und für Probleme beim Eisprung   
Aber das Zeug wirkt!

Subject: @stef84 / @Pilos
Posted by Mink on Thu, 21 Jun 2007 10:34:00 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Ja, ich denke, wir haben den gleichen Tip bekommen. Agnus Castus + Cimicifuga + Yohimbin.
Bei letzteren habe ich blos anstatt der Tropfen mir bei qhi Tabletten bestellt. Die Tropfen waren
m.E. etwas lasch. 
Auch ich hatte beim Lesen der Packungsbeilage zunaechst echte Bedenken, ob ich jetzt wirklich
einen an der Klatsche hab, sowas zu schlucken. Aber in der Verzweiflung greift man nach jedem
Strohhalm. Man muss aber viel Geduld mitbringen, das wirkt nicht von heute auf morgen. 

Mal ne Frage wenn Du das Gleiche nimmst: Wie lang nimmst Du das Programm ? Nimmst Du es
kurmaessig und machst zwischendurch Pausen ? 
Ich denke Pausen sind gut, sonst koennte sich der Koerper evtl. daran gewoehnen oder bei
Langzeiteinnahme koennte es evtl. auch NW geben. Vielleicht kann Pilos dazu auch nochmal was
sagen. 
Aber wirklich Respekt vor Pilos, der scheint medizinisch echt was drauf zu haben. Im Gegensatz
zu Tino frueher, kann die Kommentare von Pilos auch ein Laie verstehen. Tinos Ausfuehrungen
waren mit Sicherheit auch gut aber was mich angeht, haette er es auch auf japanisch schreiben
koennen. Bestenfalls konnte ich noch rauslesen, ob was gut oder schlecht sein soll. 

gruss
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Mink

Subject: Re: @stef84 / @Pilos
Posted by stef84 on Thu, 21 Jun 2007 12:29:29 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Mink schrieb am Don, 21 Juni 2007 12:34Ja, ich denke, wir haben den gleichen Tip bekommen.
Agnus Castus + Cimicifuga + Yohimbin. Bei letzteren habe ich blos anstatt der Tropfen mir bei qhi
Tabletten bestellt. Die Tropfen waren m.E. etwas lasch. 
Auch ich hatte beim Lesen der Packungsbeilage zunaechst echte Bedenken, ob ich jetzt wirklich
einen an der Klatsche hab, sowas zu schlucken. Aber in der Verzweiflung greift man nach jedem
Strohhalm. Man muss aber viel Geduld mitbringen, das wirkt nicht von heute auf morgen. 

Mal ne Frage wenn Du das Gleiche nimmst: Wie lang nimmst Du das Programm ? Nimmst Du es
kurmaessig und machst zwischendurch Pausen ? 
Ich denke Pausen sind gut, sonst koennte sich der Koerper evtl. daran gewoehnen oder bei
Langzeiteinnahme koennte es evtl. auch NW geben. Vielleicht kann Pilos dazu auch nochmal was
sagen. 
Aber wirklich Respekt vor Pilos, der scheint medizinisch echt was drauf zu haben. Im Gegensatz
zu Foxi frueher, kann die Kommentare von Pilos auch ein Laie verstehen. Foxis Ausfuehrungen
waren mit Sicherheit auch gut aber was mich angeht, haette er es auch auf japanisch schreiben
koennen. Bestenfalls konnte ich noch rauslesen, ob was gut oder schlecht sein soll. 

gruss
Mink

Ich nehm das Zeug jetzt gute 4 Wochen. Ich werde es solange nehmen bis es leer ist! Also
insgesamt dann 9 Wochen! Anstatt Yohimbin hab ich anfangs noch zur Unterstützung ne kleine
Dosis Levitra genommen! Dass muss ich jetzt zum Glück nicht mehr!
Ich habe ja auch Fin abgestezt, und nun wohl wahrscheinlich die Nebenwirkungen besiegt. Also
brauch ich das zeug (Cimi, Agnus) ja eigentlich nicht mehr!?
Wenn du Fin weiter nimmst, denke ich kann es sinnvoll sein, es kurweise zu nehmen um die
Rezeptoren nicht zu sättigen! Aber ohne gewähr!
Ich denke auch, dass die Wirkung der Yohimbin-Tropfen eher bescheiden ist! Die gibt es ja auch
ohne Rezept! Die Pillen sind sicher wirksamer!

Und bei Pilos frage ich mich echt auch manchmal, woher er das alles weiß? ist ja der Wahnsinn.
Weiß jemand was er von Beruf ist? Hat er Medizin, Chemie und Pharmazie zusammen studiert?
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